

室町文化体験学習 12年間を振り返って 伝統文化の継承事業 和の心

第1回は、児童数が70名くらいだったと記憶していますが、今年は22名でした。平成29年に12回となります。この事業が長く続いた理由は、まず小規模校であったこと。小学校の理解と協力があつたこと。毎年6年生の児童がこの行事に大きな期待をしていました。それと緑丘地区社協の支援を受けたこと。講師陣に、各流派の教授者の方をお迎えしたこと。そして手前味

増ではありますが「緑丘小」で良かった、と子どもたちに言って貰える様に、毎年12月には運営会議、会場のセッティング、昼食の準備、お土産の、ジーンズ生地でパンケース作りと頑張ってくれる婦人会員の努力が有ったからです。これからも子どもの記憶に残る子育て支援を目指したいと思います。

緑丘婦人会 12日に行いました。栄養委員さん達が腕によりをかけておしゃいお寿司を作つてくれました。それを愛育委員が稗田地区内にお住いの85歳以上の方151人に届けました。

友愛訪問事業 友愛訪問 愛育委員会

三世代交流事業 をこ作り・餅つき大会



6年1組 岩津香子

私は日本ぶよう

で「さくら」をおどりました。きもの着せんすを持ったやつたのでとっても楽しかつたです。いつもミシンボランティアで来てくれている人だったのでこんな事までやつてすごいなと思いました。

稗田幼稚園児 茶道体験

子育て支援事業

12月8日、保護者の皆さんに、園児と一緒に「抹茶」とアートの体験をして頂きました。



玄関までニコニコ顔で受け取りに来てくださる方が多く、その元気さにびっくりしました。足腰を丈夫に保つため日頃気を付けていることなども聞いて、あやかりたいものだと思いました。



緑丘小学校で2月4日たこ作りと餅つき大会が行われました。初めてたこを作った子どもたちは興味津々で真剣に聞きながら作っていました。風が強かったのでグラウンドで飛ばして楽しめました。

餅つきは息の合った餅つきでヨイショ!と声を掛け合っていました。子どもたちも餅つきをしたり、丸めたりして楽しそうでした。出来たお餅は、ぜんざいやきな粉、砂糖醤油、大根おろしで食べました。

笑顔でおいしそうに食べる子どもが印象的でした。

安全パトロール隊 感謝の会開催

安全パトロール隊 感謝の会開催

今年も1月27日、緑丘小学校において安全パトロール感謝の会が開催されました。校長先生の挨拶に始まり、児童代表が登下校時の安全パトロールに感謝の気持ちを述べ、引き続き合唱、演技を見させて下さいました。

そして「子どもは、一人で育つのではない。その子に関するわった大人達が育てた様に育つ」と申します。又、児童からの感謝の手紙と花の手紙を頂きました。

は、地域の安全、特に子どもたちの登下校時の安全確保を目的としたパトロール隊員を募集しています。ご協力いただける方は街角で緑の制服を着た隊員にお申し出頂ければ大変助かります。隊員さんは班長さんを通じて会長までお知らせください。制服を準備します。皆さんの方にご協力ください。



緑丘地域安全パトロール隊で

た。頂いたヒマワリの種が芽したところです。夏には立派な花が咲き沢山の種が実ることを楽しみにしています。



編集後記



編集部員
池田 池田 植野 片山 柳原 片山 植野 康久 岩崎 直泰
西野 朱美 一夫 片山 泰世 片山 進介 勇 関川美津子
の空いた時間を子どもたちの為にご協力ください。